

Blu Radio / Economía / Jefe de ética de **Ecopetrol** deja el cargo en medio de polémica por contrato con consultora

Jefe de ética de **Ecopetrol** deja el cargo en medio de polémica por contrato con consultora

A él se le señala de haber autorizado y firmado un otrosí del contrato original para medir el impacto de las investigaciones contra Ricardo Roa.



Alberto José Vergara, señalado de polémico comportamiento con trabajadores de **Ecopetrol**. Foto: **Ecopetrol** y AFP

Por: Redacción BLU Radio | 3 de Junio, 2025

Actualizado: junio 03, 2025 11:15 p. m.



Alberto José Vergara deja de ser el director de Ética y Cumplimiento de Ecopetrol. Así lo determinó la junta directiva de la compañía tras otra reunión extraordinaria adelantada este martes y es una decisión que se da en consecuencia a la **polémica por la firma del contrato con la empresa estadounidense Covington & Burling** para medir el impacto de las [investigaciones contra el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa](#).

En su reemplazo llegará el abogado **Rodolfo Mario García Paredes**, quien hasta la fecha se desempeñaba como gerente jurídico de Hidrocarburos y ha estado vinculado a la Vicepresidencia Corporativa Jurídica de Ecopetrol por más de 25 años. Vergara, se sabe por ahora, que seguirá en la empresa en otras instancias.

A él se le señala de haber autorizado y firmado un otrosí del contrato original avalado por la junta directiva con la consultora **Covington & Burling**, lo que terminó derivando en la [presunta interceptación de comunicaciones de al menos 70 empleados de la compañía](#), entre ellos, directivos, sindicalistas y hasta personas externas, según el informe del Comité de Auditoría y Riesgos de la junta directiva de la petrolera.

Además, contra Vergara había denuncias de **presuntos casos de abuso de poder, acoso laboral y sexual**.

Recomendaciones:



Noticias

Imputarán cargos a Ricardo Bonilla: 03 de junio de 2025 - Meridiano Blu, programa completo



Noticias

Fiscalía anuncia imputación de cargos contra exministro Ricardo Bonilla por escándalo en UNGRD



Noticias

Vigilante era jefe de banda de ladrones en Bogotá; permitió que entraran a apartamento

Información
relevante



Ecopetrol informa cambios en la alta gerencia

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC, la "Compañía") informa que la Junta Directiva, en su sesión del 03 de junio de 2025, designó a partir del 4 de junio de 2025 temporalmente a Rodolfo Mario García Paredes como Director Corporativo de Cumplimiento y oficial de cumplimiento de lavado de activos encargado. Rodolfo, quien hasta la fecha se desempeñaba como Gerente Jurídico de Hidrocarburos, es abogado, con especialización en Gestión Pública e Instituciones. Ha estado vinculado a la Vicepresidencia Corporativa Jurídica de Ecopetrol hace más de 25 años, en los cuales ha ocupado posiciones de liderazgo como Gerente de Asesoría Jurídica en Exploración, Gerente Jurídico de Nuevos Negocios, Corporativo y de Hidrocarburos. También ha estado encargado en varias oportunidades de la Vicepresidencia Corporativa Jurídica y de la Secretaría General.

Lo más reciente

Santanderes

- 1 Un hombre fue asesinado y una mujer resultó herida en ataque sicarial en Bucaramanga

Nación

- 2 Álvaro Leyva de nuevo arrecha Bogotá
- 3 Robaron a la ganadora del Desafío en Bogotá; policías lograron recuperar camioneta

Mundo

- 4 Ejército israelí confirma que la GHF no repartirá hoy comida en Gaza

Mundo

- 5 EEUU duplica aranceles al acero y el aluminio como un nuevo desafío de Trump

Bogotá, 03 de junio de 2025

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 19.000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Jefe de ética de Ecopetrol deja el cargo en medio de polémica por contrato con consultora

El pasado 30 de mayo, Vergara defendió sus actuaciones **asegurando que todo se ha hecho dentro de la legalidad.**